



Registro social de hogares

¿Qué es el registro social de hogares?

El Registro Social de Hogares es una base de datos que contiene información de las personas y hogares. Los datos contenidos corresponden a información declarada por la ciudadanía y a ellos se le agregan datos administrativos que dispone el Estado de cada persona, referente a ingresos, educación, salud y, previsión, entre otros.

Según la información recopilada se incluye una Calificación Socioeconómica del hogar, que ubica a cada hogar en un tramo de ingresos o vulnerabilidad socioeconómica.

La Calificación Socioeconómica se construye a partir de la suma de ingresos efectivos de las personas que componen un hogar, en un promedio de 12 meses, y son ajustados por el número de integrantes, su edad y grado de dependencia (moderada o severa).

¿Qué información contiene el registro social de hogares?

Adicionalmente, para resguardar que la Calificación Socioeconómica represente adecuadamente el nivel socioeconómico de los hogares, ésta se construye complementando la información de ingresos con el acceso a ciertos bienes y servicios de las personas. Los bienes y servicios considerados son:

- El valor total de el/los vehículos que son propiedad de los integrantes del hogar.
- El valor total de el/los bienes raíces que son propiedad de los integrantes del hogar.
- El valor de la mensualidad del establecimiento educacional en el que están matriculados uno o más integrantes del hogar.
- El valor de las cotizaciones de salud pactadas con la institución de salud.

El Registro Social de Hogares **NO** asigna puntajes como lo hacía la ficha de protección social, sino que ubica a los hogares según tramos de Calificación Socioeconómica (%) basados en la composición familiar, las características de los integrantes del hogar y sus ingresos efectivos. Así, los hogares con similares características socioeconómicas se agrupan en un mismo tramo.

¿Para qué sirve el registro social de hogares?

La información que contiene el Registro Social de Hogares sirve para apoyar la postulación y selección de las personas a diversos beneficios sociales o subsidios otorgados por el Estado.

Los extranjeros ¿Pueden ingresar al registro social de hogares?

Los extranjeros que cuentan con Rol Único Nacional (RUN) o cédula de identidad chilena vigente, pueden ser parte del Registro Social de Hogares.

¿Para formar parte del registro social de hogares se encuestara a mi hogar?

Las personas cuyos hogares no forman parte del Registro Social de Hogares, pueden solicitar su ingreso a través del sitio web www.registrosocial.gob.cl o en la municipalidad de su residencia y posteriormente se les aplicará un formulario de ingreso en su domicilio. Estos hogares también pueden surgir de personas que, formando parte de otro hogar del Registro Social de Hogares, optan por formar un nuevo hogar.

¿Cuándo se debe actualizar datos del registro social de hogares?

La actualización de información del formulario significa modificar los datos que usted o algún otro integrante del hogar mayor de edad ha reportado porque se encuentran desactualizados en el Registro Social de Hogares. Incluye informar modificaciones en la composición familiar, (nacimientos, fallecimientos u otras incorporaciones o desvinculaciones), cambios de domicilio, información de salud, de ocupación e ingresos, vivienda y educación entre otras.

¿Dónde debo dirigirme para tener un registro social de hogares o modificación?

- Municipalidad de acuerdo a la comuna que figura como residente o a la página web: Registrosocial.gob.cl

Para mayor información llamar al 800 104 777 o dirigirse a oficinas de Chile Atiende.

